

#### CONFIDENCIAL

### ¿Fractura en Morena?

Las divisiones en la bancada de Morena podrían reconfigurar el tablero en el Senado. En la reunión de la bancada guinda, previa a la sesión plenaria de ayer, hubo gritos y sombrerazos. Corre la versión en los corrillos de la Cámara alta de que **Ricardo Monreal** recibió un ultimátum de parte de sus compañeros, quienes le pidieron definirse ante el desfile en apoyo del inquilino de Palacio o, de lo contrario—habrían dicho—, la puerta está muy ancha. En el grupo plural, que coordina **Emilio Álvarez Icaza**, se dijeron dispuestos a conversar con Monreal, en caso de que se rompa la bancada oficialista, para construir "una nueva mayoría". ¿Será que el zacatecano no llegará a 'cargar los peregrinos'?

### Defensa del INE...¿en Qatar?

La pelea a favor del INE está llegando hasta Qatar, gracias a organizaciones civiles como Frente Cívico Nacional y Sociedad Civil México, que están pidiendo que, una vez que se termine de entonar el himno nacional previo al partido de México contra Argentina, los connacionales que acudan al estadio griten "¡El INE no se toca!". En todo caso sería mejor ese grito que el canto homofóbico, que ya le ha causado tantos problemas a la selección.

#### Destaca Ciro relevancia de marcha

Por cierto, la marcha #ElINENoSeToca sirvió para comprometer al PRI a que vaya en contra de la reforma electoral, y ahora el gobierno esté preparando su plan B, pues a los dirigidos por **Alito Moreno** ya se les veían ganas de aplicar la misma táctica con la que votaron a favor para mantener a las Fuerzas Armadas en las calles, por lo que estas movilizaciones son importantes y dan cuenta que la democracia sí tiene quién la defienda. Esa fue la opinión del consejero electoral **Ciro Murayama**, durante una ponencia en la Universidad Intercontinental.

### Adán va de nuevo por Alito

A contrapelo, nos cuentan que, en las oficinas de Morena en San Lázaro, ya esperan, de **nueva cuenta, al titular de Gobernación,** Adán Augusto López, para "operar con el PRI" la reforma electoral de AMLO. Aseguran que "hay varias vías y temas" con los que esperan alcanzar acuerdos con el *tricolor*. Aun cuando dentro y fuera del Palacio Legislativo el presidente nacional priista, Alejandro Moreno, ya dejó en claro al PAN y al PRD que es "un aliado confiable" y que no avalará la iniciativa presidencial, los morenistas insistieron ayer que "nada está descartado, hay rendijas abiertas" y que "el secretario aún va por *Alito*", ya que "sí hay posibilidades de arreglos".

# Apoyos al "acarreo" para el domingo

Los diputados morenistas en San Lázaro aceptaron que van a "apoyar como se pueda" al "acarreo" para la marcha convocada por AMLO el próximo domingo. Incluso, trascendió que aportarán 5 mil pesos cada uno. "Nosotros vamos a apoyar, si alguien necesita un aventón de Jalisco a la CDMX se puede venir conmigo. Nos estamos organizando los diputados", comentó **Hamlet García**. Dijo que "hay personas en las colonias que se organizan para ver si completan un camión". No es acarreo, pero... "¿cómo quieren que llegue la ciudadanía hasta la CDMX?", preguntó el legislador.

## Promoción de la marcha, en el Metro

La senadora panista **Kenia López Rabadán** reclamó que el gobierno esté utilizando el presupuesto para hacer promoción de la marcha del Presidente este domingo, en lugar de utilizar esos recursos para darle mantenimiento al medio de transporte público (que, por cierto, tanta falta le hace). Ni que necesitara arreglar las múltiples goteras que hay, los problemas eléctricos que presenta o, ya de perdida, que se haga algo para combatir el robo de carteras y celulares. Ahí como cosa suya...